

こんにちは。

アデレードでは真冬が過ぎましたが、まだ肌寒い日が続いています。オーストラリアの中でも緯度が低い場所なので、他の地域と比べると平均気温が低いですが、晴れの日が続いてとても気持ちが良いです。日の入り時刻も少しずつ伸び、ようやく真冬が過ぎたことを実感しています。学校では、あっという間にターム2が終わり、2週間の休暇を経て、ターム3が始まりました。

7月は私の誕生日なので、ターム間休暇中にホストファミリーが日本食料理店で早めのお祝いをしてくれました。オーストラリアに来てからほとんど日本食を食べていなかったのも、ラーメンや焼き鳥を食べられたのが嬉しかったです。食後にはホストマザーがサプライズでデザートを頼んでいて、ロウソクとともにお祝いをしてくれました。誕生日当日はすでにターム3が始まっていたので、ホストファミリーだけでなく学校の友達も、バースデーソングを歌ってお祝いしてくれたり、プレゼントを渡してくれたりしました。誕生日が冬なのは初めてでしたが、寒さを忘れるくらいとても楽しい日を過ごすことができました。この1年間、次世代リーダー育成道場に入校し、他の都立高校の生徒と交流したり、アデレードに来て、他の国のバックグラウンドを持つホストファミリーや友達と出会ったり、プログラムを通して本当に多くの出会いがありました。

最終週の週末に、同じ7月生まれの方が誕生日パーティーに招待してくれました。パーティーでは写真をとったり、タコスを自分流にカスタマイズして食べたり、音楽を流しながら歌って踊ったり、とても楽しかったです。オーストラリアで友達のパーティーに参加するという貴重な経験をして、パーティーの行い方や楽しみ方にも日本との違いがあることを知りました。そして、招待してくれた友達、パーティーを一緒に楽しんだ友達、この留学中に友達とたくさん楽しい時間を過ごせることをとても嬉しく思います。

留学生活が始まって6か月が経ち、この家で生活していること、ウッドビル高校で勉強していることを当たり前だと思ってしまいがちですが、日本を離れて学びを得ていることは当たり前ではありません。日々の一つ一つの関わりに感謝の気持ちを忘れずに生活していきます。残り4か月の留学生活、時間がないと焦るのではなく、この時間で自分にはなにができるかを考えて、悔いのない毎日を過ごしたいです。

白鷗高校 12 期生 次世代リーダー 8 期生 S・K